

LISTE CERET ENSEMBLE

Après plus d'un an de l'équipe COSTE, que retenir ?

Ils nous promettaient de réveiller la belle endormie ... qu'ont-ils réalisé ?

La saison estivale a été très morne et les retards pour la réouverture du musée d'Art Moderne, « locomotive » de notre attractivité, sont inquiétants.

Seule « éclaircie », le départ d'une étape du Tour de France, manifestation qui a reçu notre assentiment mais qui, in fine, s'avère décevante quant à la couverture télévisuelle ; tout le monde a bien conscience que les retombées seront faibles au plan touristique.

Autre sujet important : le Plan Local d'Urbanisme présenté, sujet de beaucoup d'agitation, est en grande partie celui élaboré par la précédente municipalité avec une modification notable que nous n'avons cessé de regretter, à savoir la construction de la Maison de Retraite à Nogarède ce qui va engendrer un surcoût très élevé pour sa construction et, à terme, une forte augmentation de ce que devront verser les résidents.

Nous appelons également l'attention de nos concitoyens sur la forte hausse des dépenses de personnel, d'études ... supportées par le budget de la commune alors que les subventions au monde associatif qui participe activement à la vie de la Cité, sont en diminution. Nous ne partageons pas ces choix budgétaires.

Tout cela se paiera un jour et ce sera la fiscalité locale qui va inexorablement augmenter. Nous vous invitons à nous contacter sur ceretensemble@gmail.com

Conseil Municipal du jeudi 16 septembre 2021

Pas de remarques particulières sur les questions mises à l'ordre du jour.

En revanche, nous avons posé 2 questions au Maire qui ont donné lieu à l'essentiel du conseil municipal et généré de nombreux échanges que la correspondante de l'Indépendant n'a pas jugé utile de reproduire ...

- audit financier des comptes de la commune de CERET

Vous (M. le Maire) n'avez toujours pas programmé la présentation de l'audit financier que vous avez commandé lors de votre prise de fonctions auprès d'un cabinet d'études alors que vous avez organisé voici de nombreux mois un séminaire sur le sujet, anormalement réservé aux membres de votre majorité. Nous renouvelons notre demande que nous soient transmis la lettre de commande et l'audit financier in extenso.

Le Maire s'est engagé à présenter cette étude, après passage en commission des finances. Nous sommes dans l'attente car il sera intéressant de prendre connaissance de cette analyse alors que

des critiques hors de propos ont été formulées par l'actuelle municipalité sur la situation financière laissée par la précédente municipalité : observations sur lesquelles nous nous inscrivons en faux.

- problème tribune de Fondecave

Dans le quotidien local du 10/09 et sur France Bleu Roussillon ainsi que sur FACEBOOK, vous (M. le Maire) avez fait des commentaires sur la non-conformité de l'auvent métallique de la tribune du stade FONDECAGE qui vous conduit à fermer cette tribune au public, à la suite d'un nouvel "avis défavorable" de la commission de sécurité. Vous pointez l'irresponsabilité de vos prédécesseurs et notamment de l'ancienne municipalité.

Il me semble important de vous rappeler que cette tribune a été livrée en 2000 et inaugurée en février 2001 par la municipalité précédant celle de M. Alain TORRENT. Aussi serait-il intéressant que soit produit le procès-verbal de réception de ces travaux effectués d'ailleurs par une entreprise de métallerie céretane : des malfaçons ont-elles été constatées au procès-verbal de réception des travaux et dénoncées par la municipalité alors en charge du dossier ? Par ailleurs, sur la couverture de la tribune, il n'est pas anormal que des travaux de remise en état soient à envisager 20 ans après. Lors du précédent mandat, ce sujet a été évoqué mais il y a eu d'autres choix budgétaires immédiats, Alain TORRENT prenant ses responsabilités et il était envisagé à terme d'intervenir.

Nous constatons que vous n'avez pas hésité, de votre côté, à utiliser cette tribune lors du départ de l'étape du Tour de France début juillet 2021 ! Sur ce dernier point, nous n'avons toujours pas eu connaissance du coût global pour les collectivités publiques de cette manifestation sportive, visiblement mal gérée avec la dégradation anormale de la pelouse du stade Fondecave qui a interdit tout match à notre équipe de rugby jusqu'à maintenant ! Quel est ce coût global incluant l'ensemble des dépenses directes et indirectes ?

Nous souhaiterions également avoir communication du dernier avis défavorable de la commission de sécurité sur la tribune du stade.

Sur la question de l'auvent métallique de la tribune, le Maire a rappelé qu'il prenait ses responsabilités et qu'il interdisait l'accès à la tribune tant que des travaux de mise en sécurité n'étaient pas réalisés. Notre liste CERET ENSEMBLE partage cette position et il est effectivement dommage que les études et travaux sur cette question aient été différés par la précédente municipalité.

Nous espérons que le CERET SPORTIF pourra supporter financièrement les conséquences de cette situation car il est à craindre une baisse du public pour les rencontres à venir.

Il est toutefois cocasse de constater que le Maire a quand même utilisé cette tribune lors de l'étape du tour de France début juillet...

Sur le tour de France et son coût réel (toutes dépenses directes et indirectes) pour toutes les collectivités publiques actionnées, nous n'avons pas eu de réponse. Soyons clairs : notre liste était favorable à cette opération mais ce serait bien d'être dans la transparence financière et il est évident que le chiffre annoncé par le Maire est bien en-deça de la réalité.

Patrick PUIGMAL

p/c liste CERET ENSEMBLE